

Un mois du Rosaire



FLANDRE, Belgique - Le mois de mai est communément appelé le mois de Marie dans l'Église catholique romaine. En Flandre, de nombreux fidèles choisissent ce mois-ci pour visiter des lieux de pèlerinage marial bien connus, comme Scherpenheuvel et Banneux, et organiser des processions en l'honneur des saints patrons. De même, le mois d'octobre est célébré comme le Mois du Rosaire par les catholiques romains pratiquants. Dans notre zone pastorale, après l'arrivée du P. Nepo, nous avons été réintroduits dans de nombreuses traditions qui ont été oubliées par beaucoup. Cette année, au mois de mai, il a souligné l'importance de chanter un hymne marial pendant la Sainte Eucharistie. Les fidèles ont apprécié son initiative. Personnellement, je trouve ses capacités musicales étonnantes. En quelques années, il a non seulement appris de nombreux hymnes flamands, mais a également démontré un talent pour la composition d'hymnes. Il a composé plusieurs hymnes mariaux, dont certains ont été chantés au cours du mois de mai.

Au mois d'octobre, le P. Nepo a encouragé les gens à prier le Rosaire avant l'Eucharistie. Que les gens soient présents ou non, il a commencé le Rosaire à l'heure, s'assurant que nous puissions célébrer la messe à l'heure prévue. En tant que croyant, je dirais que ces initiatives sont indispensables à notre époque. Je l'apprécie de nous aider à comprendre l'importance de la dévotion à Marie dans notre calendrier liturgique. Il se présente non seulement comme un père montfortain mais démontre également par ses initiatives en matière de liturgie et de service pastoral qu'il est fidèle à son identité et profondément enraciné dans la spiritualité montfortaine.

Peter HAEGEMAN

Un langage de foi compréhensible



HOEGAARDEN, Belgique - Ces jours-ci, nos églises à Hoegaarden connaissent un renouveau. Les gens sont très impressionnés par la présence accrue des enfants dans l'Eucharistie. Le P. Nepo a proposé à l'équipe paroissiale de réserver les premiers rangs aux enfants. Dans un premier temps, il a invité les enfants à venir aux premiers rangs avant de faire le signe de croix. Maintenant, ils le font spontanément, ce qui nous apporte une grande satisfaction et un grand encouragement. Cela nous motive à donner le meilleur de nous-mêmes pour la croissance de nos communautés confessionnelles.

Le sourire agréable et le sens de l'humour du P. Nepo sont très appréciés par les parents et les enfants. Il possède une capacité remarquable de communiquer dans un langage facilement

compréhensible par les enfants. Ses homélies ressemblent plus à une conversation amicale avec des enfants qu'à des déclarations complexes et dogmatiques. Pour impliquer activement les gens dans l'Eucharistie, il pose des questions qui suscitent la réflexion sur Dieu, le Christ, l'Église et la foi. Cette approche encourage la congrégation à réagir, et les enfants se sentent particulièrement à l'aise pour partager leurs réponses. En octobre de cette année, il a distribué des chapelets aux enfants, soulignant l'importance de prier le chapelet. Son explication a tellement captivé les enfants qu'ils ont immédiatement commencé à porter les chapelets après les avoir reçus. Les communautés de foi de Hoegaarden sont heureuses de la présence d'un père montfortain dans leur zone pastorale, qui leur sert de guide spirituel.

Maria MARCHAL